

Proyecto Pavimentación

En 60 días los residentes del barrio El Ciprés de la aldea Cofradía en el municipio de Tatumbla, Francisco Morazán, circularán en una calle pavimentada con concreto hidráulico, obra ejecutada por La Secretaria de Despacho de Desarrollo Comunitario Agua y saneamiento (SEDECOAS) siendo el ministro Rubén Espinoza quien ordenó este sábado el inicio de las obras de construcción.

Más de 2.2 millones de lempiras asigna el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández para hacer realidad el anhelo de nobles y laboriosos compatriotas que transitan por la vía para trasladar la producción de hortalizas.

En Tatumbla hoy 2 proyectos de pavimentación comenzaron simultáneamente.

